

## Rencontre parents-enfants à Port-Louis en Bretagne

Le samedi 21 juin, le club de Port-Louis a organisé une rencontre toute amicale entre enfants du club et parents.



Dans un premier temps, une partie en 10 coups a opposé les enfants aux parents. Chacun a joué individuellement et on a comptabilisé les scores de tous les participants. Les parents ont gagné de justesse 1397 points contre 1361.

Dans un second temps, une partie en 12 coups a opposé des paires enfants-parents. À ce jeu, Antonin DEBACQ (champion poussin de Bretagne en titre) et sa maman ont remporté la palme devant Yoann DE SMIRNOFF (benjamin du club du collège de Riantec) associé à sa mère et Emmanuel DE SMIRNOFF associé à son papa.

Chacun est reparti, enchanté par son après-midi, avec un cadeau offert par le foyer laïque de Port-Louis, association qui permet au club scolaire de "vivre" grâce aux dons du club adulte de cette association. Nul doute que Léone Mésonéro et Jean-Claude Parcollet renouvelleront l'expérience dans les années à venir.

